

Weihnachtssingen 2017

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Dienstag, den 19. Dezember 2017 um 17:47 Uhr



... auch einige Kinder unserer Schule hatten mit den Bewohnern des Altenheims Hildegard von Bingen in Horchheim wunderschöne und glückliche Momente bei ihren beiden Gesangsauftritten.



Der erste Auftritt fand unter freiem Himmel beim Weihnachtsmarkt des Altenheims statt. Hier brachten die Kinder bei winterlichen Temperaturen mit ihrem Gesang in den Innenhof besinnliche, lustige und freudvolle Stimmung und erteten großem Applaus der Anwesenden.

Auch bei der gesanglichen Einlage bei der Weihnachtsfeier der Bewohner wurde kräftig mitgesungen und auch die eine oder andere Träne der Rührung unterdrückt.

Weihnachtssingen 2017

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Dienstag, den 19. Dezember 2017 um 17:47 Uhr

Alle Anwesenden waren der Meinung, dass dies wieder sehr gelungene Veranstaltungen im Rahmen unserer Kooperation waren und freuen sich schon auf die nächsten gemeinsamen Termine in 2018.